



6 Pièces

230 m²

Réf. J1603 SC

4 750 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété historique d'exception, située dans un domaine privé à Cannes, offre un cadre de vie privilégié alliant tranquillité et proximité immédiate du centre-ville et des plages. Édifiée en 1875, elle fut la demeure de la Marquise de Balleroy et du Prince de Bourbon de Parme, puis rebaptisée le « Chalet des Ministres » après la Seconde Guerre mondiale. Exposée plein sud, elle offre une luminosité optimale et un calme absolu. Soigneusement restaurée, elle marie l'élégance de l'ancien avec le confort moderne, avec des équipements haut de gamme et une domotique intégrée. Les espaces ...

This exceptional historic property, located in a private estate in Cannes, offers a privileged living environment combining tranquility and immediate proximity to the city center and beaches. Built in 1875 as the home of the Marquise de Balleroy and the Prince de Bourbon de Parme, it was renamed the "Chalet des Ministres" after the Second World War. South-facing, it offers optimum light and absolute calm. Carefully restored, it blends the elegance of the past with modern comfort, with top-of-the-range equipment and integrated home automation. The interior spaces include a majestic entrance ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com